
ACTA DE AYUNTAMIENTO 

 89°. SESION ORDINARIA.  

 

 

En Ziracuaretiro, Municipio del mismo nombre, del Estado de Michoacán de 

Ocampo, siendo las 13:00 horas del día 25 de agosto de 2021, se citó a reunión 

ordinaria de Ayuntamiento en la sala de sesiones “Adrián Quintana” de esta 

Presidencia Municipal, a los ciudadanos Dr. José Rodríguez Baca, Lic. Gabriela 

Jacobo García, Lic. Jorge Arturo García Ramírez, Lic. María Monserrat Farías 

Aguirre, Víctor Leonel Arriaga Vega, Técnico. Catalina Perea Campos, C. Ma. 

Milagros León Cisneros,  Profa. Cecilia Pérez Velázquez, C. José Juan Garfias Ruiz; 

todos en su calidad de Presidente, Síndico y regidores respectivamente, asistidos 

por el Secretario del H. Ayuntamiento; L.I.E. Josafat Sebastián Calderón, para tratar 

el siguiente: 

 

ORDEN DEL DÍA 

1. Lista de Asistencia. 

 

2. Instalación Legal de la Sesión. 

 

3. Presentación y Aprobación en su caso del Orden del día. 

 

4. Lectura, Aprobación y Firma del Acta anterior. 

5. Notificación de la COMISIÓN INSTALADORA del 1° de septiembre del año 

en curso. 

6. Notificación del día y hora del ACTO PROTOCOLARIO DE ENTREGA-

RECEPCIÓN para así mismo informar a la AUDITORIA SUPERIOR DEL 

ESTADO. 

7. Asuntos generales 

8. Clausura de la sesión. 

 

Punto número 1.- El Secretario del H. Ayuntamiento, L.I.E. Josafat Sebastián 

Calderón realiza el pase de lista, estando presentes todos  los integrantes del H. 

Ayuntamiento, estando presentes todos los integrantes del H. Ayuntamiento. 



Punto número 2.- Verificado el quórum legal, el Presidente Municipal Dr. José 

Rodríguez Baca, procedió a instalar legalmente la Octagésima Novena Sesión 

Ordinaria de Ayuntamiento, siendo las 13:21 horas del día 25 de agosto de 2021. 

Punto número 3.-  El Secretario del H. Ayuntamiento, da lectura al orden del día de 

la presente Sesión Ordinaria, misma que es aprobada por unanimidad.  

Punto número 4.- El Secretario del H. Ayuntamiento de Ziracuaretiro, L.I.E. Josafat 

Sebastián Calderón da lectura al acta anterior, misma que es aprobada  por 

unanimidad y firmada por todos los presentes. 

Punto número 5.- El presiente municipal le cede el uso de la voz al contralor 

municipal Wilbert Ochoa Chávez quien expresa ante el cabildo que referente a lo 

que marca la ley orgánica municipal en sus alineamientos el día 1° de septiembre 

se tiene que hacer una sesión solemne, para lo cual tiene que hacerse una 

notificación de la comisión instaladora cuya notificación ya se hizo llegar quienes 

conforman dicha comisión son: presidenta electa itzel Gaona Bedolla, sindico electo 

José león Aguilar y cesar trinidad López regidor electo, una vez hecho del 

conocimiento ante el cabildo y haciendo cumplimiento a lo que marcan los 

lineamientos de la ley orgánica municipal se toma a consideración del cabildo 

quienes están de acuerdo con la comisión instaladora. 

Punto número 6.-  Se le cede el uso de la voz al contralor municipal para que se 

exponga el punto a tratar, quien comenta que se tiene que enviar una notificación a 

la auditoria superior de Michoacán para que designen a una persona para que funja 

como testigo el día 1° de septiembre del 2021 y vigile que el proceso protocolario 

se lleve en tiempo y forma para lo cual se propone sea a las 10:00am la sesión 

solemne y a las 16:00 pm el acto protocolario de entrega recepción para lo cual se 

pone a consideración del cabildo estando este en común acuerdo quedando así 

tratado el punto del orden del día. 

Punto número 7.-  Asuntos Generales 

Regidora Monserrat Farías Aguirre comenta que en días pasados se acercaron con 

ella directores del ayuntamiento para expresarle referente al descuento que se les 

género en la quincena pasada y que en cabildo se había autorizado para lo cual 

aclara e informa que por parte de cabildo ellos no autorizaron el descuento de 

sueldos, esto lo menciona para que se aclare la situación que paso y no se mal 

interprete. 

Presidente municipal les comenta que en una reunión hubo con los directores se les 

propuso un descuento en la quincena siguiente se les recuperaría para lo cual los 

directores estuvieron de acuerdo, expresa que checara con ellos el por qué 



comentan cosas que ya se había acordado algo, esto para que quede aclarada la 

situación. 

Punto número 10.-  Clausura de la Sesión. 

Una vez agotado el orden del día y al no haber otro asunto que tratar el presidente 

municipal Dr. José Rodríguez Baca da por clausurada la Octogésima Novena 

Sesión Ordinaria de Ayuntamiento siendo las 13:39 horas del día 25 de agosto del 

2021 firmando en ella los que intervinieron. 


